

Until Uru Locator (Service Pack 2)



1. Close the Until Uru Locator, if it is currently running on your system.
2. Copy all files inside the *data* directory to the *data* directory of your UUL installation. A prompt will show up that some files have to be overwritten. Select **Yes** on all files.
3. Copy all files inside the *icons* directory to the *icons* directory of your UUL installation. No files will be overwritten.
4. Open the *modules* directory and copy all files of the directory named in the *language code of your language*¹ to the *modules* directory of your UUL installation. A prompt will show up that some files have to be overwritten. Select **Yes** on all files.
5. Open the *registry* directory and doubleclick on the *update.reg* file. A prompt will show up that you are going to write some new information into the registry. Accept this by clicking **Yes**.
6. Run the Until Uru Locator as usual.



1. Schließen Sie den Until Uru Locator, sofern er gerade auf Ihrem System geöffnet ist.
2. Kopieren Sie alle Dateien innerhalb des *data* Verzeichnisses in das *data* Verzeichnis Ihrer UUL-Installation. Es erscheint ein Dialogfenster, welches angibt, dass einige Dateien überschrieben werden müssen. Wählen Sie stets **Ja**.
3. Kopieren Sie alle Dateien innerhalb des *icons* Verzeichnisses in das *icons* Verzeichnis Ihrer UUL-Installation. Es werden keinerlei Dateien überschrieben.
4. Öffnen Sie das *modules* Verzeichnis und kopieren Sie alle Dateien innerhalb des Verzeichnisses mit *Ihrem Sprachkürzel*² in das *modules* Verzeichnis Ihrer UUL-Installation. Es erscheint ein Dialogfenster, welches angibt, dass einige Dateien überschrieben werden müssen. Wählen Sie stets **Ja**.
5. Öffnen Sie das *registry* Verzeichnis und doppelklicken Sie auf die *update.reg* Datei. Es erscheint ein Dialogfenster, welches angibt, dass Sie dabei sind, neue Informationen in die Registrierdatenbank einzutragen. Akzeptieren Sie dies, indem Sie **Ja** auswählen.
6. Starten Sie den Until Uru Locator wie gewohnt.

1 en = english; fr = french; nl = dutch; de = german

2 de = deutsch; en = english; fr = französisch; nl = niederländisch